



eldigitalsur

- PERIODISMO A PIE DE CALLE DESDE 2007

17/02/2019

CEP aclara la controversia sobre la presunta inactividad del CNP lagunero y el traspaso de sus funciones a la Policía Local

La Policía Nacional de La Laguna no ha sufrido a día de hoy ningún servicio de inoperatividad y cuando colabora la Policía Local es debido a la falta de efectivos y a la extensión del municipio.

La Confederación Española de Policía (CEP), sindicato de la Policía Nacional a nivel estatal, desmiente las declaraciones realizadas en cuanto a los servicios y operatividad del Cuerpo Nacional de La Policía en La Laguna. El sindicato aclara que si bien es cierto que hay refuerzo de la Policía Local, es porque la falta de personal y la extensión del municipio lo han requerido.

Desde CEP Tenerife se desmiente cualquier afirmación ofrecida en lo que a la inactividad del Cuerpo se refiere. Se aclara que no todos los servicios son de movimiento continuo, también los hay estáticos y que exigen no abandonar el lugar salvo casos de fuerza mayor, como es el caso de la violencia de género, los dispositivos especiales en lugares en los que haya habido un repunte de delincuencia o las custodias hospitalarias, entre otros. Sin olvidar servicios de traslado y custodia de menores por Centro Valle Tabares, así como colaboración con CNP de Santa Cruz de Tenerife.

Por otra parte, se recuerda la existencia del Centro Inteligente de Mando, Comunicación y Control (CIMACC) de Tenerife, que vela por el control de los vehículos y servicios que desempeña el CNP. Este instrumento de geolocalización es el que corrobora la actividad continua de la Policía Nacional en la Comisaría de La Laguna.

La necesidad de unificar fuerzas con la Policía Local nace debido al déficit de policías y a pesar de los esfuerzos por cubrir servicios. Se han logrado sacar radiopatrullas a la calle, un grupo de motos y otro de furgonetas de orden público, y aún así no es suficiente. El municipio lagunero es uno de los más amplios de la Isla y requiere de más efectivos.

La Confederación Española de Policía en Tenerife agradece la colaboración en la lucha y denuncia por la falta de efectivos personales y materiales en la Isla, especialmente en La Laguna. CEP quiere evitar las malas interpretaciones y asegura que la unificación de fuerzas entre compañeros ha sido siempre para el beneficio de la seguridad ciudadana.